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Präsidialabteilung 
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G r a z - Rathaus 
 
 
 
 
 
 
 
 

ABI-015641/2003-0050 
 
Betrifft:  Mündliche Anfrage von GR.in  Mag.a Uli Taberhofer  

Unterstützung bei der Schaffung schnellerer Internet- 

verbindungen an den NMS in Graz 

 
 
In der Gemeinderatssitzung am 17.11.2016 stellte Frau GRin. Mag.a Uli Taberhofer an den Herrn 

Stadtrat die mündliche Anfrage: 

 

Die Vermittlung von Grundkenntnissen im Bereich Informatik ist mittlerweile für jede Klasse an 

jeder NMS – zumindest für eine Stunde – verpflichtend vorgesehen, denn es gilt 

Voraussetzungen für den sinnvollen Umgang mit dieser Technologie zu schaffen, um die Kinder 

und Jugendlichen diesbezüglich entsprechend qualifizieren zu können. Aufbauend auf diesen 

Grundkenntnissen ist es auf Perspektive dann auch wichtig, den Computer generell im Unterricht 

zum Einsatz bringen zu können, denn die Arbeit mit ihnen trägt zur Erweiterung und 

Bereicherung bei, da neue und traditionelle Unterrichtsmedien sinnvoll miteinander verschränkt 

werden können. Leider sind dafür die technischen Voraussetzungen noch nicht optimal gegeben.  

Aus diesem Grund stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des KPÖ-

Gemeinderatsklubs folgende  

 

Frage 

 

Sehen Sie in Ihrem Verantwortungsbereich eine Unterstützungsmöglichkeit, um 

schnellere Internetverbindungen an den NMS schaffen zu können, damit 

kompetenzorientiertes Lernen mit digitalen Medien für die Kinder und Jugendlichen 

besser gewährleistet werden kann?  
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Graz, 13.12.2016   



 

Mündliche Beantwortung durch Herrn Stadtrat: 

Gemeinsam mit der Abteilung für Bildung und Integration wird ein verbesserter IT-Standard 
sukzessive umgesetzt. In unserer Regierungsperiode haben wir die dafür notwendige 
Definition eines Standards auf Basis einer Erhebung der aktuellen Situation erwirkt. 
Mittelfristig soll diesem Standard entsprechend, ein Ausbau der bestehenden Standorte 
erfolgen. 
Kurzfristig wird nach Bedarf in einzelnen Standorten die Bandbreite (KidsNetz-Citycom) 
erhöht. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Abteilung für Bildung und Integration                         
Der Abteilungsvorstand 
 
DI Günter Fürntratt                
(elektronisch gefertigt)                                                    
  
 
Gesehen 
Der Stadtrat: 
 
Kurt Hohensinner, MBA 
(elektronisch gefertigt) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Signiert von Fürntratt Günter                                   
         

Zertifikat
C=AT,ST=Styria,L=Graz,O=Magistrat Graz,CN=Fürntratt
 Günter                                            
                  

Datum/Zeit 2016-12-15T10:05:43+01:00                         

Hinweis
Dieses Dokument wurde digital signiert und kann unter:
https://sign.app.graz.at/signature-verification 
verifiziert werden.

Signiert von Hohensinner Kurt                                   
         

Zertifikat
C=AT,ST=Styria,L=Graz,O=Magistrat Graz,CN=Hohensinn
er Kurt                                            
                  

Datum/Zeit 2016-12-16T10:35:18+01:00                         

Hinweis
Dieses Dokument wurde digital signiert und kann unter:
https://sign.app.graz.at/signature-verification 
verifiziert werden.
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